

Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/veranstaltungen/in-baden-wuerttemberg/detailansicht/2019/04/26/zeit-zum-tanzen-ein-inkusions-projekt/>

Zeit zum Tanzen - ein Inkusions-Projekt

26. April 2019, 16:30 Uhr - 17:45 Uhr

Veranstaltungsort

Messe Stuttgart

Messeplazza 1, 70629 Stuttgart

Beschreibung

Inklusion heißt wörtlich übersetzt Zugehörigkeit, sie ist das Gegenteil von Ausgrenzung. Wenn jeder Mensch, mit oder ohne Behinderung, überall dabei sein kann, in der Schule, am Arbeitsplatz, im Wohnviertel, auf der Messe und beim Tanzen, dann ist das gelungene Inklusion. In einer inklusiven Gesellschaft ist es normal, dass die Menschen verschieden sind. Davon profitieren wir alle: durch weniger Barrieren in unseren Köpfen, durch mehr Offenheit, Toleranz und ein besseres, entspannteres, entschleunigtes Miteinander. Getanzt wird in Gruppen, im Kreis oder in Reihen. Jede/r kann mitmachen und jede/r wird einbezogen - Bewegung zur Musik stärkt die Koordination und die Beweglichkeit, sie belebt Geist und Seele. Jede/r ist willkommen, egal ob sie oder er eine psychische oder physische Beeinträchtigung hat, einsam ist oder einfach nur Lust zum Tanzen hat!

Preis: 30.- €

Angebot im Rahmen der Messe "Dance World"

Weitere Informationen**Veranstalter**

messeladen GmbH

Telefon: +49 (0)7231 / 37 40 170

E-Mail: infomesseladende

<